

-> drucken

## Kopf an Kopf

Zwei große Gruppen liefern sich ein spannendes Rennen - Online-Anmeldungen sind nur noch heute bis 24 Uhr möglich



Stimmungsvoller Auftakt des langen Lauftages in Esslingen sind die AOK-Bambiniläufe. Foto: Rudel

Esslingen (red) - Nur noch heute bis 24 Uhr werden Online-Anmeldungen für den Eßlinger Zeitung Lauf um den Sport-Flöss-Pokal am 11. Juli entgegengenommen. Schriftliche Anmeldungen müssen den Poststempel des heutigen Tages tragen. Schon über 2500 Läufer haben sich registrieren lassen, das Vorjahresergebnis (2579) ist in greifbarer Nähe.

**Gruppen:** Wer meldet die größte Gruppe für den Hauptlauf an? Diese Frage kann wohl erst beantwortet werden, wenn alle Nachmeldungen ausgezählt sind. Zwei Gruppen liefern sich ein heißes Kopf-an-Kopf-Rennen: Das Steuerberaterbüro Bürkle in Esslingen, das die Aktion RunningForKids unterstützt, und die Vereinigung, die unter www.tradition-es.de firmiert. Nur so viel sei verraten: Die größte Gruppe muss nahezu 100 Läufer melden, um das Rennen für sich zu entscheiden. Aber auch viele andere Firmen haben den EZ-Lauf für sich entdeckt: Die Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen, Festo, Balluff, Hengstenberg, Autohaus am Glasturm, Hahn und Keller Immobilien, Optik Haug, PhysioCentrum Rath und Neigenfind und das Tauchsportcenter Esslingen.